

令和6年度 学校だより 9月号

浦城小の光る君へ

延岡市立浦城小学校
令和6年8月30日(金)
文責：校長 多良 久

～2学期が始まります ～9月1日から～

8月8日(木)に、日向灘を震源とする大きな地震がありました。浦城小学校の校区の皆様の自宅等で地震の影響、被害などはなかったでしょうか。浦城小学校は、幸いにも建物などほとんど被害もなく、無事に2学期が始められそうです。今回の地震では、南海トラフ地震に関する注意情報が出されるなど心配な状況がありました。だれしもそうですが、普段の生活で常に地震ばかりを想定した生活を送ることはできません。しかし、今回の地震を受けて、学校でも今一度地震に備える体制などを見直したり、確認したりしました。2学期には児童を含めて、地震に対する備えを確認する場も設けていきたいと考えています。各家庭におかれましても、地震への備えを確かめていただきたいと思います。

さて、2学期の初めも猛暑に近い暑さがしばらくは続いていきます。暑さのせいもあると思いますが、大人も子どもも、体も頭も、なかなか調子もどらないかもしれません。睡眠や食事など徐々にリズムを取り戻して行ってほしいと思います。

2学期は、運動会や宿泊学習など大きな行事が控えています。1学期以上に子どもたちの活躍が期待されます。1学期に培ってきた知性や体力を存分に発揮していくときです。ぜひ、保護者や地域の皆様の前で子どもたちの成長の様子が披露できるようにしていきたいと考えます。

また、2学期も地域との交流活動も継続していきます。ふれあいタイムや野菜販売などを通して、子どもたちが日常的に地域の方々と交流することは大変意義のあることであると考えています。2学期も保護者の皆様をはじめ、地域の皆様に御理解と御協力をいただきながら、学校の教育活動を進めてまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

8月も野菜販売がんばりました～2回販売しました～

1回めは、休みに入った初日の8月1日、野菜販売を行いました。子どもたちが登校して、野菜の収穫から袋詰め、販売まで行いました。この日の品目は、トマト、きゅうり、ナス、ピーマン、オクラ、ねぎでした。9時30分くらいから、番号くじを引いても



らい、その後、野菜を買っていただきました。10名ほどの方がお見えになり、野菜を買い求められました。おかげさまで、ほぼ完売でした。

8月11日(日)は、日曜日に野菜の販売を行いました。今年度、6回目の野菜販売でした。この日は、久しぶりにスイカの販売をしました。7月にサルヤアナグマの被害に遭って、スイカはほぼ全滅状態でした。被害後に育ってきたスイカがようやく収穫の時期を迎え、出荷することができ、集まってくださった地域の方々に販売しました。来店された方々がたくさん買っていただきました。なお、11日の販売の様子は、MRT テレビで放映されました。(夕刊デイリーにも掲載)



稲穂がつき始めました ～学校田の稲が出穂～

学校田の稲が出穂しています。5月の末に田植えをしてから約3か月、順調に育ってきました。穂が出ると、朝のうちに小さな稲の花も見られます。この穂が、約1か月後には黄金色に実っていくことでしょう。学校にお見えの際はぜひご覧ください。



9月の行事予定

- | | |
|-----------------------------|--|
| 2日(月) 始業式 大掃除 | 14日(土) はらはらわくわく
ふるさと体験隊 |
| 3日(火) 読み聞かせ 身体計測
委員会活動 | 16日(月) 敬老の日 |
| 4日(水) ふれあいタイム | 17日(火) すくすくタイム |
| 5日(木) 野菜販売 選書会 | 18日(水) ふれあいタイム |
| 6日(金) ハートフルアンケート
がんばりタイム | 19日(木) 野菜販売 |
| 9日(月) 振替休業日 | 20日(金) 参観日 親子給食
学校保健委員会
第2回学校運営協議会 |
| 10日(火) 教育相談 | PTA 地区合同奉仕作業 |
| 11日(水) ふれあいタイム | 22日(日) 秋分の日 (23日振休) |
| 12日(木) 野菜販売
ミート朝の会 | 25日(水) ふれあいタイム |
| 13日(金) がんばりタイム
ふくろう号来校 | 26日(木) 野菜販売
ミート朝の会 |
| | 27日(金) がんばりタイム |

蒲城小ホーム
ページはこちら
から



